
Протокол № 63 
проведения публичных слушаний 

г. Сургут 
Присутствовали: 
Члены комиссии: 

Заместитель председателя комиссии по 
градостроительному зонированию, заместитель 
директора департамента архитектуры и градостроительства 

Председатель комитета по природопользованию 
и экологии 

Заместитель начальника землеустроительного отдела 
управления по землепользованию департамента 
имущественных и земельных отношений 

Начальник отдела подготовки документации 
по освобождению земельных участков департамента 
архитектуры и градостроительства 

Главный специалистотдела формирования земельных участков 
департамента архитектуры и градостроительства 

Начальник Правового управления 

Начальник отдела формирования земельных участков 
департамента архитектуры и градостроительства 

24 августа 2010 года 

- А. В. Усов 

- И. М. Шароховская 

- И. Е. Чунарева 

- Б. Н. Гужва 

- Г. Н. Фирсов 

- А. Г. Лазарев 

- Т. С. Блащук 

Присутствуют на публичных слушаниях с правом голоса: 
Пермитин Е.В. - гражданин 
Могильная Т.И. - гражданка 
Коростелев И.П.- гражданин 
Бисерова С.Ю.- гражданка 
Фирсов А.Г.- гражданин 
Боюта В.Н.- гражданин 
Давыдченко А.Н.- гражданин 
Маринина Л.А.- гражданка 
Фарафонтов Ю.С.- гражданин 
Матюхина О.А.- гражданка 
Иванов Н.А.- гражданин 
Тарасюк Н.А.- гражданка 
Полякова Л.И.- гражданка 
Мокринский В.А. - гражданин 
Фоменко И.А. - гражданин 
Гайнетдинов Р.Р. - гражданин 
Постников А.А. - гражданин 
Мурзин У .Ф. - гражданин 
Галдунц Г.Р. - гражданин 
Левковская М.В.- зам. ген. директора по правовым вопросам Управляющей компании 
ЗАО «Компании МТА». 
Байтуев М.А.- юрист торгово-промышленной палаты. 
Контрабаев С У - заместитель директора ООО «Стройреммонтаж». 
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Щербин М.В. - зам. начальника отдела капитального строительства ОАО «СНГ»; 
Курочкин B.C. - зам. начальника управления по организации обслуживания 
производства ОАО «СНГ». 
Москалева О.А.- заведующий молодежным отделом 
Свиридова Т.Е.-главный режиссер 
Голубкова Т.О.- художественный руководитель 
Шальнева Т.А.- гражданка 
Ковтонюк З.Н.- неработающие пенсионеры ОАО «СНГ» 
Зырянова О.П. - неработающие пенсионеры ОАО «СНГ» 
Мухачев А.Г.- заместитель ген. директора ЗАО «Сибпромстрой». 
Михайловский А.В. - заместитель генерального директор ЗАО «Сибпромстрой». 

Усов А.В. - Сегодня мы проводим публичные слушания: 
- Публичные слушания проводятся на основании постановления Главы города от 

23.07.2010 № 39 «О назначении публичных слушаний» по вопросам внесения изменений в 
Правила землепользования и застройки на территории города Сургута. 

- Постановление опубликовано в газете «Сургутские ведомости» от 31.07.2010 № 29 и 
размещено на официальном сайте Администрации города. 

Напоминаю регламент проведения публичных слушаний: 
- на представление вопроса - 3 минуты; 
- на обсуждение вопроса - 10 минут. 
Уважаемые присутствующие и приглашенные, при обсуждении вопроса задают вопросы 

участники, записавшиеся с правом голоса, с представлением личности, говорить обязательно в 
микрофон, потому что ведется аудиозапись для занесения в протокол публичных слушаний. 

Публичные слушания буду проводить я - Усов Алексей Васильевич, заместитель 
председателя комиссии по градостроительному зонированию, заместитель директора 
департамента архитектуры и градостроительства. 

Протокол ведет секретарь публичных слушаний Батуринец Ольга Анатольевна. 

Рассмотрели вопрос: 
1. Изменение границ территориальной зоны Р.3.-34 в результате увеличения, зоны 

гидрографии в результате уменьшения для размещения земельного участка № 21 в дачном 
потребительском кооперативе «Север». Заявитель - СОПК «Север». 

В ходе обсуждения выступали: 
Пермитин Е. В. (по доверенности) - прошу внести изменения в границы 

территориальной зоны Р.З.-34 в результате увеличения, зоны гидрографии в результате 
уменьшения для размещения земельного участка № 21 в дачном потребительском кооперативе 
«Север». 

Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 
записавшихся? 

Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 
переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 
2. Изменение границ территориальной зоны Р.З.-24 в результате увеличения, зоны Р.1, 

гидрографии в результате уменьшения, для размещения земельных участков, по береговой 
линии в дачном кооперативе «Тюльпан», по предложению комитета по природопользованию и 
экологии. Заявитель - КПиЭ по заявлению Бахметова З.А. 

В ходе обсуждения выступали: 
Шароховская И. М. - предлагаем увеличить зону Р.З.-24 в результате уменьшения зоны 

Р.1, гидрографии для размещения земельных участков, которые были обследованы по 
береговой линии в дачном кооперативе «Тюльпан». 
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Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 
записавшихся? 

Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 
переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 
3. Изменение границ территориальной зоны Р.З.-18 в результате увеличения, зоны Р.1, 

ИТ.1 в результате уменьшения для увеличения границ садового товарищества № 47 "Лайнер". 
Заявитель - гр. Колташева Т.С. 

В ходе обсуждения выступали: 
Колташева Т. С. - прошу изменить границы территориальной зоны Р.З.-18 в результате 

увеличения, зоны Р.1, ИТ.1 в результате уменьшения для увеличения границ садового 
товарищества № 47 "Лайнер", т.к. как мы получили участки от председателя и ждем 
разрешение на строительство. 

Тарасюк Н. А. - зам. председателя СТ «Лайнер». Гр. Колташова не имеет полномочий 
от СТ «Лайнер». По существу вопроса просим расширить границы кооператива и внести 
соответствующие изменения в Правила для увеличения зоны Р.З, существуем с 1988 года. 

Полякова Л. И. - поддерживаю мнение зам. председателя СТ «Лайнер» Тарасюк Н. А. 
Боюта В. Н. - поддерживаю внесение изменений в Правила в соответствии с их 

фактическим использованием. 
Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 

записавшихся? 
Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 

переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 
4. Изменение границ территориальной зоны Р.З.-23 в результате увеличения, зоны Р.1, 

гидрографии в результате уменьшения, для размещения земельных участков, по береговой 
линии в садовом товариществе «Буровик-28», по предложению комитета по 
природопользованию и экологии. Заявитель — гр. Мокринский В.А. 

В ходе обсуждения выступали: 
Мокринский В.А. - прошу изменить границы территориальной зоны Р.З.-23 в результате 

увеличения, зоны Р.1, гидрографии в результате уменьшения, для размещения земельных 
участков, по береговой линии в садовом товариществе «Буровик-28». 

Усов А. В. - На этом участке в данный момент земля или вода? 
Мокринский В.А. - Земля. Земельный участок эксплуатируется уже 10 лет. 
Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 

записавшихся? 
Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 

переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 
5. Изменение границ территориальной зоны ИТ.2 в результате увеличения, зон ИТ.1, 

Ж.2.-Ю4 в результате уменьшения для размещения железнодорожных путей к БРУ, 
расположенных по ул. Саянской, пос. Юность. Заявитель - гр. Фоменко И.А. 

В ходе обсуждения выступали: 
Фоменко В. В. - прошу внести изменение в границы территориальной зоны ИТ.2 в 

результате увеличения, зон ИТ.1, Ж.2.-Ю4 в результате уменьшения для размещения 
железнодорожных путей к БРУ, расположенных по ул. Саянской, пос; Юность. 
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Усов А. В. - на уточнение: происхождение этих путей? 
Фоменко В. В. - собственность, есть свидетельство о госрегистрации ж. д. путей. 
Чунарева И. Е. - А вы уже подали заявление на предоставление этих земельных 

участков? 
Фоменко В. В. - Да, но пути проходят по территории жилой застройки. 
Чунарева И. Е. - Вам уже подготовили проект договора аренды. 
Фоменко В. В. - Мы бы хотели всё привести в соответствие с Правилами 

землепользования и застройки. 
Гайнетдинов Р. Р. - поддерживаю внесение соответствующих изменений. 
Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 

записавшихся? 
Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 

переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 
6. Изменение границ территориальной зоны Ж.З.-8А в результате увеличения, ИТ.1 в 

результате уменьшения до красной линий для эксплуатации магазина "Техноцентр", 
расположенного по ул. Республики, 65/1. Заявитель - ЗАО «Техноцентр». 

В ходе обсуждения выступали: 
Ушакова О. В. - ведущий юрист ЗАО «Техноцентр». ЗАО «Техноцентр» просит 

изменить границ территориальной зоны Ж.З.-8А в результате увеличения, ИТ.1 в результате 
уменьшения до красной линий для эксплуатации магазина "Техноцентр", расположенного по 
ул. Республики, 65/1. 

Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 
записавшихся? 

Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 
переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 
7. Изменение границ территориальной зоны ИТ.4.-4 в результате увеличения, слой 

гидрографии в результате уменьшения для объединения земельных участков с кадастровым № 
86:10:0101186:1, 86:10:0101186:2, 86:10:0101186:7 под сооружение: "причал с прилегающей к 
нему территорией". Ходатайство - ДИЗО по заявлению «ЗАО Компания МТА». (ЗАО «МТА-
Сервис») 

В ходе обсуждения выступали: 
Левковская М. В. - в целях реализации права согласно ст. 36 ЗК РФ Изменение границ 

территориальной зоны ИТ.4.-4 в результате увеличения, слой гидрографии в результате 
уменьшения для объединения земельных участков с кадастровым № 86:10:0101186:1, 
86:10:0101186:2, 86:10:0101186:7 под сооружение: "причал с прилегающей к нему территорией" 
для целей объединения. 

Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 
записавшихся? 

Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 
переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 
8. Изменение границ территориальной зоны ИТ.1 в результате увеличения, зон Ж.З.-25, 

Ж.З.-28А в результате уменьшения для размещения автостоянок, предназначенных для 
обслуживания встроенно-пристроенных помещений по пр. Комсомольский, 19 и ул. Югорская, 
13 в соответствии с материалами межевания. Ходатайство - ДАиГ. 
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В ходе обсуждения выступали: 
Усов А.В. - на комиссии по межеванию были уточнены красные линии ул. Югорской и 

пр. Комсомольский. Инициатива была от магазина «Мир на Югорской». Цель состояла в том, 
чтоб автостоянка находилась в одной территориальной зоне. 

Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 
записавшихся? 

Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 
переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 
9. Изменение границ территориальной зоны ИТ.1 в результате увеличения, зоны Ж.2.-

296 в результате уменьшения, для размещения земельного участка предназначенного для 
индивидуального жилищного строительства и личного подсобного хозяйства, расположенного 
по ул. Разведчиков, 15. Заявитель - гр. Дабижа А.А. 

В ходе обсуждения выступали: 
Усов А.В. - поступило заявление от гр. Дабижа А.А. по изменению границ 

территориальной зоны ИТ.1 в результате увеличения, зоны Ж.2.-296 в результате уменьшения, 
для размещения земельного участка, предназначенного для индивидуального жилищного 
строительства и личного подсобного хозяйства, в последующем эта территория будет 
подлежать изъятию для строительства дороги от пр. Комсомольского с выходом на речной 
вокзал. 

Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 
записавшихся? 

Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 
переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 
10. Изменение границ территориальной зоны П.2.-ХУ в результате увеличения, зон П.2-

XVII , ИТ.1 в результате уменьшения по «красной линии» улицы Монтажной от улицы 
Комплектовочной до железнодорожного переезда. Заявитель - ОАО «Сургутнефтегаз». 

В ходе обсуждения выступали: 
Риянов Р.Ф.- зам. начальника земельного отдела ОАО «Сургутнефтегаз» - ОАО «СНГ» 

обратилось в комиссию по изменению границ территориальной зоны П.2.-ХУ в результате 
увеличения, зон П.2-ХУП, ИТ.1 в результате уменьшения по «красной линии» улицы 
Монтажной от улицы Комплектовочной до железнодорожного переезда с учетом объектов 
недвижимости с целью приведения границ земельного участка в соответствие с его целевым 
использованием. 

Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 
записавшихся? 

Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 
переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 
11. Изменение границ территориальной зоны Ж.2.-30 в результате увеличения, ИТ.1 в 

результате уменьшения для размещения индивидуального жилищного строительства по ул. 
Терешкова, 5. Заявитель - гр. Галдунц Г. Р. 

В ходе обсуждения выступали: 
Галдунц Г. Р. — Мой дом сгорел, а баня оказалась за границей территории зоны Ж.2, 

прошу изменить зоны и привести их в соответствие с Правилами. 
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Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 
записавшихся? 

Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 
переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 
12. Изменение границ территориальной зоны ОД.2.-11 в результате увеличения, Ж.З.-

16А в результате уменьшения, для размещения объекта "Магазин", расположенного в 
микрорайоне 16А, по улице Маяковского, 33/1. Заявитель - Керимов Ш. К. 

В ходе обсуждения выступали: 
Оруджов Ф. С. о. - прошу изменить границы территориальной зоны ОД.2.-11 в 

результате увеличения, Ж.З.-16А в результате уменьшения, для размещения объекта "Магазин", 
расположенного в микрорайоне 16А, по улице Маяковского, 33/1. 

Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 
записавшихся? 

Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 
переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 
13. Изменение границ территориальной зоны ОД.1.-1 в результате увеличения, зон Ж.З.-

6 и ИТ.1 в результате уменьшения, согласно границам земельных участков ОАО 
"Сургутнефтегаз" под объекты: "Размещение ОАО "Сургутнефтегаз", административные 
здания: СургутНИПИнефть, АСУ-нефть, ИЭВЦ, "Размещение корпуса инженерных служб", 
"Размещение гаражей служебного пользования", "Здание досуга и творчества". Заявитель -
ОАО «СНГ». 

В ходе обсуждения выступали: 
Риянов Р.Ф. - зам. начальника земельного отдела управления по землепользованию ОАО 

«СНГ» - данное обращение вызвано тем, что границы отмежеваны, все земельные участки 
стоят на государственном кадастровом учете. Необходимо внести соответствующие 
корректировки в карту градостроительного зонирования. 

Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 
записавшихся? 

Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 
переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 
14. Изменение границ территориальной зоны ПЛ.-11 в результате увеличения, Р.2.-20 в 

результате уменьшения для организации открытой автомобильной стоянки для служебных 
автомобилей по предложению комитета по природопользованию и экологии. Заявитель - КПиЭ 
( по заявлению гр. Лещинского П.Ф и Черных Д.А.) 

В ходе обсуждения выступали: 
Лещинский П. Ф. - были приобретены помещения, остро встал вопрос об организации 

открытой автостоянки. Согласование с комитетом по природопользованию получено, с учетом 
сохранения 4-х деревьев. В настоящее время земельный участок захламлен и используется 
под автостоянку. 

Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 
записавшихся? 

Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 
переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 
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Рассмотрели вопрос: 
15. Изменение границ территориальной зоны Р.1: зоны ЗД.1 в результате исключения, 

зоны П.2.-5 в результате увеличения, для сохранения зеленых насаждений, в соответствии с 
материалами лесоустройства. Заявитель - ДАиГ. 

В ходе обсуждения выступали: 
Усов А. В. - по старому генплану на территории, обозначенной на карте как зона 

объектов здравоохранения в западной промышленной части, планировалось размещение 
психо-неврологического диспансера. После корректировки генплана в сентябре 2009 года 
объект ПНД перенесен в другое место, а рекреационная зона городских лесов на этой 
территории сохраняется. 

Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 
записавшихся? 

Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 
переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 
16. Изменение границ территориальной зоны Ж.2.-Ю.11 для размещения объекта: 

"Реконструкция нежилого здания под цех по производству рыбной продукции с гаражом, с 
размещением продовольственного магазина в части здания» с учетом автостоянок по 
предложению отдела генерального плана. Заявитель - гр. Колесникова Л. М. 

В ходе обсуждения выступали: 
Усов А. В. - комиссию по градостроительной зонированию поступило заявление по 

изменению территориальных зон Ж.2.-Ю.11 для размещения объекта: "Реконструкция 
нежилого здания под цех по производству рыбной продукции с гаражом, с размещением 
продовольственного магазина в части здания» с учетом автостоянок по предложению отдела 
генерального плана организовать зону новую - промышленную. 

Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 
записавшихся? 

Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 
переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 
17. Изменение границ территориальных зон Ж.2-31А и ИТ.1 в результате уменьшения и 

выделения новой территориальной зоны ОД.1 для размещения мемориального музейного 
комплекса «Дом Салманова». Заявитель - департамент культуры и молодежной политики и 
спорта. 

В ходе обсуждения выступали: 
Селянина М. Ю. - директор краеведческого музея - вопрос касается выделение новой 

территориальной зоны ОД.1 для размещения мемориального комплекса первопроходцев «Дом 
Салманова», который открылся в 2007 году и представляет ценность для города и округа. Дома 
были привезены его группой гелога — первопроходца Салманова. В 2009 году на этой же 
территории установлен бюст Салманова, восстановлены личные вещи, предметы быта, 
проводятся встречи, выставки, мероприятия. Планируется реконструкция территории под 60-е 
годы, сохранение природного ландшафта. Планируется выставить образцы техники, в т. ч. 
моделей буровых станков, вагончиков, радиоузела и др. 

Литвин А. И. - полностью поддерживаю Селянину М. Ю. 
Усов А. В. - в каких границах планируется развивать территорию музейного комплекса? 
Селянина М. Ю - это прилегающая зона от Озерной до Щепеткиной и от Терешковой до 

Ф. Салманова. 
Малышев - мы проживаем по ул. Терешковой, 45 и рядом с домом Салманова. Когда 

будет организован снос наших домов, живем с 1953 года, дома уже сыпятся. 

7 



Селянина М. Ю - к сожалению, снос не в моей компетенции, Со своей стороны будем 
ходатайствовать об ускоренном сносе и переселении домов по ул. Терешковой. 

Усов А. В. - когда будет строиться улица Салманова, тогда и будет снос. В ближайшие 3 
года строительство улицы Салманова не планируется. 

Халилова Л. И. - ветеран ОАО «Обнефтьгазгеология» - мы первые геологи, которые 
прибыли с Салмановым, поддерживаем сохранение территории под музейный комплекс. 

Гильманова Э.М. — ветеран ОАО «Обнефтьгазгеология» - необходимо сохранитьэту 
территорию. 

Вербовская Н.С. - поддерживаем инициативу сохранения истории первопроходцев-
нефтяников для исторического облика города. 

Рыжова М.Г. - ветеран ОАО «Обнефтьгазгеология» - поддерживаем сохранение 
музейного комплекса. 

Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 
записавшихся? 

Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 
переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 
18. Изменение границ территориальных зон Ж.2.-32 в результате 

уменьшения, П. 1.-32 в результате увеличения для размещения земельного участка, 
предоставленного под объекты, связанные с производством. Заявитель - КПиЭ. 

В ходе обсуждения выступали: 
Шароховская И.М. - данный вопрос был рассмотрен и учтен ранее. Предлагаю снять его 

с рассмотрения. 
Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 

записавшихся? 
Замечаний и предложений не поступило. Вопрос снят, как ранее учтенный. 

Публичные слушания по данному вопросу (п.14 — Югра-Лизинг ) состоялись 15.07.2010. 

Рассмотрели вопрос: 
19. Изменение границ территориальных зон Р.2.-32 в результате увеличения, зоны Ж.З.-

32 в результате уменьшения для увеличения земельного участка под сквер. Ходатайство -
КПиЭ. 

В ходе обсуждения выступали: 
Шароховская И.М. - предлагаем изменить границы территориальных зон Р.2.-32 в 

результате увеличения, зоны Ж.З.-32 в результате уменьшения для увеличения земельного 
участка под сквер. 

Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 
записавшихся? 

Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 
переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 

Рассмотрели вопрос: 
20. Изменение раздела «Условно разрешенные виды использования» ст. 48 Р. 2 Зона 

городских парков части III «Градостроительные регламенты» Правил дополнить пунктом 10 
следующего содержания: «10) Объекты культуры и искусства (клубы, библиотеки, кинотеатры, 
театры, концертные залы и т.п.)». Заявитель - ОАО «СНГ». 

В ходе обсуждения выступали: 
Риянов Р.Ф.- зам. начальника земельного отдела управления по землепользованию ОАО 

«СНГ» - ОАО «Сургутнефтегаз» обратилось в комиссию по градостроительному зонированию 
по изменению раздела «Условно разрешенные виды использования» ст. 48. Р. 2 Зона городских 
парков части III «Градостроительные регламенты» Правил дополнить пунктом 10 следующего 
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содержания: «10)объекты культуры и искусства (клубы, библиотеки, кинотеатры, театры, 
концертные залы и т.п.). Соответствующие материалы были проработаны и предварительно 
представлены в комиссию по градостроительному зонированию, предварительная площадь 
представляет 79 778 кв. м. Просим удовлетворить и принять решение. 

Шальнева Т. А. - я студентка СурГПУ и солистка, поддерживаю идею строительства 
дворца искусств «Нефтяник» в парке по ул. 1 «3». 

Зырянова О. П. - учитывая, что в нашем городе нет приличной сценической площадки, 
считаю что Администрация начиная от мэра до директора департамента должны начинать свой 
день с молитвы, чтобы Сургутнефтегаз сделал городу такой царский подарок, как дворец 
культуры «Нефтяник». 

Усов А. В. - как Вам место размещения дворца искусств в парке? 
Зырянова О. П. - считаю, что место очень удачное. 
Усов А. В. - Есть ли вопросы, предложения и замечания у членов комиссии и 

записавшихся? 
Замечаний и предложений не поступило. Все документы по данному вопросу будут 

переданы в комиссию для подготовки заключения и передаче Главе города для принятия 
решения. Публичные слушания по данному вопросу состоялись. 

На этом повестка дня публичных слушаний исчерпана, данные материалы будут 
переданы в комиссию по градостроительному зонированию, для подготовки заключения 
и передаче Главе города для принятия решения. 

Считаю, что публичные слушания состоялись. 

Заместитель председателя комиссии 
по градостроительному зониров?""™ А. В. Усов 

Секретарь комиссии О. А. Батуринец 
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